



RENTRÉE SCOLAIRE DU 2 SEPTEMBRE : BILAN, INVESTISSEMENTS ET PERSPECTIVES

À l'occasion de la rentrée scolaire du 2 septembre, la collectivité souhaite faire le point sur la situation actuelle de ses écoles, les investissements prévus pour 2024, ainsi que les perspectives à court terme d'organisation.

Des effectifs stables dans les écoles communautaires

Une rentrée placée sous le signe de la stabilité avec des effectifs similaires à ceux de l'année dernière, totalisant 1 530 élèves. Les retours des enseignants à l'issue de cette rentrée nous permettront de préciser ces chiffres.

Pour cette rentrée, le groupe scolaire Fernand Camecasse à Maubourguet ainsi que le RPI Siarrouy-Montaner-Talazac-Tarasteix ont bénéficié de l'ajout d'un poste supplémentaire en réponse à une hausse importante des effectifs en maternelle. Afin de soutenir ces deux nouvelles classes, la Communauté de Communes Adour Madiran (CCAM), qui avait déjà renforcé le personnel en 2023, a transformé deux postes d'Agent territorial spécialisé des écoles maternelles (ATSEM) à mi-temps en temps plein. Cette initiative vise à garantir un accompagnement de qualité aux élèves tout au long de l'année scolaire.

Plus de 650 000 € investis dans les écoles en 2024

Depuis le début de l'année 2024, la Communauté de Communes Adour Madiran (CCAM) a réalisé d'importants investissements pour améliorer les infrastructures scolaires. Avec un total de 650 300 euros alloués, ces travaux visent à offrir un environnement plus confortable, sécurisé et adapté aux besoins des élèves.

Parmi les projets phares, l'école maternelle des Petits Bois à Vic-en-Bigorre a bénéficié de 102 300 euros pour la réalisation d'une isolation thermique par l'extérieur. Cette intervention vise à améliorer les conditions thermiques du bâtiment, renforçant ainsi le confort des enfants et des enseignants tout en contribuant aux économies d'énergie.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Lundi 2 septembre 2024

À l'école de Rabastens, un budget de 98 400 euros a été consacré au remplacement des fenêtres, afin de moderniser les locaux et d'assurer une meilleure isolation thermique du bâtiment.

La cantine d'Escaunets a, quant à elle, fait l'objet d'une rénovation de la cuisine de fabrication des repas pour un montant de 149 000 euros. Des travaux entrepris en collaboration avec la mairie d'Escaunets pour mettre la cuisine aux normes.

L'école de Pontiacq a vu la réalisation de plusieurs travaux pour un montant total de 118 490 euros. Un préau de 100 m² a été installé, des stores ont été ajoutés aux fenêtres orientées au sud, et le système d'assainissement a été modernisé.

À l'école maternelle de Siarrouy, 120 000 euros ont été investis pour le déplacement et la rénovation d'un préfabriqué destiné à accueillir une nouvelle classe. De plus, 62 000 euros ont été utilisés pour rénover la toiture et les systèmes de ventilation des salles de classe de l'école primaire de Siarrouy, garantissant un cadre d'apprentissage sain et agréable.

En parallèle de ces projets majeurs, la CCAM a également investi 59 500 euros dans d'autres bâtiments scolaires afin d'améliorer les conditions d'accueil des élèves.

Ces investissements témoignent de la volonté de la CCAM de soutenir l'éducation en offrant aux élèves des infrastructures modernes, confortables et sécurisées. En répondant aux besoins actuels et en anticipant les défis futurs, la collectivité s'assure que chaque enfant puisse évoluer dans un environnement propice à la réussite scolaire.

Des perspectives pour 2024 / 2025

La rentrée scolaire de cette année marquera le début d'un projet ambitieux pour l'école de Vic-en-Bigorre, prévu pour la rentrée de septembre 2025. Les premières études ont été initiées à la suite des premières discussions avec les enseignants, les parents et les élus locaux, établissant ainsi les grandes lignes directrices du futur projet scolaire.

Le Président, Frédéric RÉ, Mme Véronique THIRAUT, en charge de la délégation Enfance et Jeunesse, le bureau et le conseil communautaire, souhaitent une très bonne rentrée scolaire à tous les enfants, à leurs familles, aux équipes pédagogiques ainsi qu'à l'ensemble du personnel communautaire.



Groupe scolaire de Pontiacq-Viellepinte



Rénovation de la cuisine à l'école d'ESCAUNETS



Isolation thermique à l'école Petit bois de Vic-en-Bigorre

Service Enfance & Jeunesse

Benoit LARY
Tél. : 06 07 79 25 22
Mail : benoit.lary
@adour-madiran.fr

Communication

Sébastien SAINT-PICQ
Tél. : 06 76 16 77 45
Mail : sebastien.saintpicq
@adour-madiran.fr